

PRESSEMITTEILUNG

Die dritte Ausgabe der Passion Nature Exhibition: Erfolg und Biodiversität im Rampenlicht!

(CERM, Martigny, 9. Juni) - Die dritte Ausgabe der Internationalen Messe für Jagd, Fischerei und biologische Vielfalt endete am gestrigen Sonntag mit einem ermutigenden Bericht: Das Publikum war mit 29. 000 Besuchern dort (ein neuer Rekord, wenn wir wissen, dass sich die Messe auf 3 Tage und nicht auf 4 Tage wie im Vorjahr konzentrierte). Der Schulkindertag war ein großer Erfolg, und das Programm der Biodiversitätskonferenz begeisterte ein sichtbar hoch motiviertes Publikum mit diesem neuen positiven und konstruktiven Umgang mit der Natur. Auch die erste Bewertung der Aussteller aus der ganzen Schweiz, Frankreich, Italien und Belgien war sehr positiv.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch im nächsten Jahr, mit einer grossen Herausforderung, die Passion Nature im Wallis, in der Schweiz und in Europa lancieren wird. Um das Leitmotiv des Präsidenten der Messe, Jean-Pierre Seppey, zu zitieren: „Es ist eine schöne Nacht: Lasst uns sie gemeinsam wieder aufbauen!“ wie wir die Lichtverschmutzung in unseren Landschaften reduzieren können, um die biologische Vielfalt zu fördern, denn 60% der Säugetiere und wirbellosen Tiere sind nachtaktiv oder in der Dämmerung, 90% der Amphibien und 95% der Schmetterlinge. Und wie wir unsere Energien in der Nacht auf eine andere und wirtschaftlichere Weise steuern können. Ein Thema, bei dem jeder Mensch ein Akteur in unserer ökologischen Zukunft sein kann. ([www. passionnature. ch](http://www.passionnature.ch))